
Pièces 4 Pièces

Superficie 147 m²

Référence 04026

Prix 1 590 000 €

Le Cannet
Appartement à vendre (06110)
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Situé  sur  la  meilleure  avenue  du  Cannet  et  au  sein  d'une  résidence  de  renom,  4

pièces de 147m² offrant de très bons volumes. Le vaste living de 60m² s'ouvre sur

une  terrasse  offrant  une  vue  pleine  mer,  baie  de  Cannes  et  Estérel,  une  cuisine

séparée  avec  buanderie,  trois  chambres,  une  salle  de  bain/douche  et  une  salle

d'eau.Un grand garage et  une cave viennent compléter  ce bien.Possibilité  en sus

d'acquérir  dans  la  résidence  un  2  pièces  de  30m²  environ  entièrement

rénové.[Découvrez  en  vidéo  cet  appartement  sur  notre  site  web]Les  points

essentiels en résumé :-Très belle vue à 180°-Résidence de ...

Located on the best avenue in Le Cannet and in a renowned residence, this 147m²

4-room apartment offers excellent volumes. The vast 60m² living room opens onto

a terrace with a view of the sea, the Bay of Cannes and the Esterel  Mountains, a

separate  kitchen  with  laundry  room,  three  bedrooms,  a  bathroom/shower  room

and a shower room.A large garage and cellar complete this property.There is also

the  possibility  of  acquiring  a  fully  renovated  30m²  2-room  apartment  in  the

residence.[Discover  the  video  of  this  apartment  on  our  website]Key  points  in

brief:-Beautiful 180° viewWell-kept, prestigious ...

LABEL PROPERTIES

71 avenue de Tournamy - 06250 MOUGINS
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